## Notas del Mes

Don Enrique Molina a Estados Unidos

Especialmente invitado se dirigió a Estados Unidos para asistir a las reuniones del Congreso Científico de la Unión Panamericana, el Rector de la Universidad de Concepción y escritor de vasto renombre en América, don Enrique Molina. El señor Molina que ha realizado ya otros viajes por Estados Uni dos, espera presentar a este Congreso de notabilidades alguno trabajos filosóficos. Además de estos temas de su especialida el señor Molina, presentará en el Congreso un estudio sobre ! Universidad de Concepción. La obra universitaria de este centro de altos estudios y el desarrollo que ha adquirido en los años que lleva de funcionamiento, constituyen a no dudarlo, uno de los aportes más valiosos para la cultura general de Chile y también de América. Habrá de ser sin duda muy bien acogida por los congresales una conferencia en la que se analiza por su propio Rector el desenvolvimiento y la acción fecunda de la obra universitaria sobre un vasto sector de Chile. Actualmente la ciudad de Concepción se enorgullece de este barrio universitario edificado en uno de los sectores más bellos de la ciudad. al pie del legendario cerro Caracol.

El señor Molina permanecerá en Estados Unidos más o menos hasta agosto próximo.